

Liebe Eltern!

Wir hoffen das neue Jahr hat gut begonnen. Wir möchten auf diesem Weg Sie über die nächsten größeren Aktivitäten der Wölflinge informieren:

• Eislaufen

Wir möchten erneut versuchen mit allen Wölflingen vom Montags- und Donnerstagsheimabend Eislaufen zu gehen, da das letzte Mal buchstäblich ins Wasser gefallen ist.

Wir treffen uns am Donnerstag den 28.Jänner 1999

Entweder um

16.45 im Heim

oder um

17.15 beim Wiener Eislaufverein vor dem Eingang

Das Ende ist um 18.30 beim WEV

Kinder die vom WEV nicht abgeholt werden sind um 19.00 im Heim.

• Faschingsfest

Am Samstag den 13.Februar 1999 ist um 15 Uhr  
im Mädchenheim zusammen mit den Wichtelgroßes Faschingsfest.

Genauere Infos folgen noch.

Ihre WÖ-Fü's